
10 - 16 января / 2024 / № 14 газета парламентского собрания 
союза беларуси и россии в центре внимания

vk
.c
om
/v
ol
od
in
.s
ar
at
ov

■■ В■ уходящем■ 2023-м■
Государственная■Дума■
приняла■694■закона.

- каждый четвертый - со-
циально ориентированный. 
помощь людям, решение со-

циальных вопросов - безус- 
ловный приоритет, - сказал 
Вячеслав Володин.

некоторые вступают в си-
лу c 1 января. минималь-
ный размер оплаты труда 
вырастет на 18,5 процента. 

благодаря этому заработ-
ная плата поднимется у пяти 
миллионов человек.

Продолжение -  
на стр. 8.

■■ Все■проблемы■происходи-
ли■внутри■государства -■из-за■
предательства■элит■и■слабо-
сти■руководителей.

Вячеслав■Володин:
- Чем занять себя, если есть 

свободное время? В праздничные 
дни появилась возможность по-
читать. буквально перед новым 
годом вышла книга митрополита 
тихона «гибель империи. россий-
ский урок». автора знаю хорошо 
и давно. его взгляд на историю 
нашей страны интересен. мно-
гие позиции в оценке схожи. не 
буду пересказывать книгу. Это 
неправильно, да и неинтересно 
потом вам будет читать. скажу 
одно: читается она легко. Даже 
очень сложные вещи изложены 
понятным языком. Вот несколько 
выводов, которые можно сделать, 
прочитав книгу.

1. запад всегда действовал 
в  отношении россии не-

дружественно. как только наша 
страна достигала значимых ре-
зультатов в развитии, ей начинали 
противодействовать из-за рубежа, 

включая все механизмы сдержи-
вания.

2. победить россию извне 
невозможно. Все пробле-

мы происходили внутри государ-
ства - из-за предательства элит 
и слабости власти.

3. несовершенство политиче-
ской системы того времени 

во многом привело к революцион-
ной ситуации.

4. революция 1917 года про-
изошла в стремительно 

развивающейся стране. В 1913 
году российская империя стала 
третьей экономикой мира после 
сШа и германии. но несмотря на 
экономические и социальные успе-
хи, победы на фронтах, император 
и его правительство потерпели 
сокрушительное поражение в том, 
что сейчас называется информа-
ционной войной.

Хотя речь идет о событиях более 
чем столетней давности, их анализ 
так же актуален. если у вас будет 
немного свободного времени, ре-
комендую прочитать эту книгу - 
прежде всего тем, кто увлекается 
историей и занимается политикой.

■■ В■Сербии■пытались■повторить■украинский■майдан.

В ночь на 25 декабря в белграде начались массовые беспорядки. 
Сербский■президент■Александр■Вучич■в обращении к гражданам 
заявил, что эти протесты в белграде являются попыткой лишить сер-
бию самостоятельности. и поблагодарил российские спецслужбы за 
то, что заранее предупредили о том, какой «подарочек» готовит запад.

- на внеочередных парламентских выборах победила коалиция дей-
ствующего президента александра Вучича. а тех, на кого делали ставку 
Вашингтон и брюссель, люди не поддержали. как только Вашингтону 
и брюсселю не удается в других государствах привести к власти своих 
марионеток, всегда разыгрывается хорошо известный сценарий: из сШа 
и евросоюза звучат заявления о нарушениях на выборах и непризна-
нии их итогов, извне раскачивается ситуация, людей выводят на улицу, 
организуются попытки госпереворота. ничего нового, - констатировал 
председатель пс.

с такими вызовами сталкивается любое государство, которое отстаи-
вает свою независимость, защищает национальные интересы и ценности:

- когда речь идет о суверенитете, в его основе - право граждан само-
стоятельно планировать будущее, выбирать руководство и путь развития 
своей страны. В этой связи действующие власти сербии обязаны за-
щитить волю сербского народа и выбор большинства. Что бывает в про-
тивном случае - всем хорошо известно: страны может не стать. кстати, 
представители парламентской ассамблеи оДкб участвовали в качестве 
наблюдателей на выборах в сербии. нарушений зафиксировано не было.

попытка раскачать страну закончилась полным провалом. не тем 
англосаксы хотели нацепить кастрюли на головы: по опросам, 85 про-
центов сербов против нато, больше 60 процентов - против ес.

■■ Депутаты■пересаживаются■
на■российские■авто.

В прошлом году совет госду-
мы решил, что депутаты должны 
пересесть на отечественные ав-
томобили.

- В гараж поступили первые ав-
томобили «лада Веста». Депутаты 
будут ездить на них уже с нача-
ла нового года, - сообщил пред-
седатель. - замена автопарка на 
российские машины будет про-
изводиться постепенно, по мере 
выбытия иномарок из строя. так-
же нами было принято решение в 

избирательных округах закрепить 
за каждым депутатом автомобиль 
отечественного производства.

Депутатам будут покупать авто-
мобили марок «москвич», «лада», 
«аурус».

- начинать надо с себя. россий-
ский автопром активно развивает-
ся, но нужна дополнительная по-
мощь и поддержка государства. 
опираясь на нее, российские 
компании смогут быстрее нала-
дить выпуск большего количества 
различных отечественных марок 
автомобилей, - считает Вячеслав 
Володин.

■■ Ребятам■нужно■давать■не■только■
знания,■но■и■развивать■лучшие■ка-
чества.

спикер госдумы, председатель парла-
ментского собрания союза беларуси и рос-
сии, как и собирался, работал на праздники. 
перед новым годом он объявил парламен-
тариям: «каникулы в конгрессе сШа есть. 
Чем это у них закончилось, мы видим: 
и в экономике, и в других сферах. поэтому 
никаких каникул!»

В смоленской области в селе Высокое 
у Вячеслава Володина есть подшефный 
лицей-интернат «Феникс» для сирот и детей 
из малообеспеченных семей. здесь кроме 
обычной программы развивают таланты - на 
уроках есть живопись, музыка. и обучают 
профессиям будущего - основам програм-
мирования и робототехники.

лицей входит в сотню лучших среднеоб-
разовательных учреждений страны. может 
принять до 180 учеников, 120 из которых 
могут в нем проживать. рядом и служебное 
жилье для педагогов. а станет еще лучше. 
как рассказал жителям Вячеслав Воло-
дин, построят теплицу и всесезонный спорт-

комплекс открытого типа с тренажерами.
В селе планируют построить колледж, 

где ребята смогут получить среднее специ-
альное образование. Для активного отдыха 
жителей и развития водного туризма рас-
чистят реку Вазузу.

- Важно не только дать ребятам знания вы-
сокого качества, но и создать среду для раз-
вития талантов, - сказал председатель гД на 
встрече с селянами и учителями. - если ре-
бенок с трудолюбием растет, он будет и та-
лантлив, и эффективен, и достигнет всего. 
Возможности для этого уже предусмотрены. 
под патронажем председателя находится 
и реабилитационный центр «Дугино».

- никто не заменит доброты тех, кто при-
нимает людей на процедурах, создает им 
настроение. Этот санаторий создан для того, 
чтобы люди получили счастье, здоровье, 
чтобы на себя по-другому посмотрели. Вы 
те, кто им это дарит, это очень благородная 
миссия, - поблагодарил он сотрудников.

за два года в центре поправили здоровье 
больше десяти тысяч человек не только со 
смоленщины, но и из других регионов рос-
сии. До конца года тут появится еще один 
корпус с бассейном и бальнеологией.

■■ Вячеслав■ Володин■
предложил■чиновникам■
«выйти■из■кустов».

В родном саратове спикер 
гД посетил железнодорож-
ный вокзал, где в конце го-
да началась реконструкция. 
завершить ее полностью 
должны за два года. кроме 
прочего необходимого, по-
явятся семь лифтов и пять 
эскалаторов.

- Долгожданно для жите-
лей. не только внешне будет 
выглядеть намного лучше су-
ществующего, но и внутри. 

Это другой уже уровень, 
другие удобства и возмож-
ности, - сказал Володин.

на встрече с начальни-
ком приволжской железной 
дороги обсудили планы по 
развитию. так, после элек-
трификации участка ртище-
во - кочетовка длиной 265 км 
жители смогут добираться 
на поезде до москвы на два 
часа быстрее.

В библиотеке - традицион-
ное общение с саратовцами. 
при разговоре присутство-
вали губернатор, министры, 
депутаты и общественники. 

Жители кировского района 
массово жалуются, что пло-
хо ходит транспорт, зимой не 
убирают улицы, неважное со-
стояние дворов, - таких в райо-
не восемьдесят процентов.

по мнению Вячеслава Во-
лодина, за каждую озвучен-
ную проблему должны отве-
чать и местные, и  областные 
чиновники:

- Выбрал профессию, взял 
на себя ответственность  - 
тогда неси. а не можешь - 
отойди в сторонку.

также говорил о срыве сро-
ков строительства объектов 
по госпрограммам и нацпро-
ектам. по его словам, все на-
званные проблемы «тянут не 
только на срок, но и на лесо-
повал»:

- из-за головотяпства, из-
за халатности, из-за необя-
зательности чиновников, 
из-за неисполнения обязан-
ностей город может остаться 
без проектов. если смотреть 
на некоторые стройки, то их 
можно было бы закончить 
уже в прошлом году.

начальники, которые не 
справляются со своей рабо-
той, должны уйти в отстав-
ку и уступить место более 
 компетентным специали-
стам:

- заканчивайте сидеть 
в кустах. контроль ведется 
плохо.

хорошая «веста» ПОЧИН

ПОЛНЫЙ ПРОВАЛ

Кто сКаЧет - После ПлаЧет

УРОКИ 
ИСТОРИИ

ПоБеДИтЬ россИЮ  
ИЗвНе НевоЗМоЖНо

трУДолЮБИеМ МоЖНо ДостИЧЬ всеГо

каЖДЫЙ ЧетВертЫЙ -  
соЦиалЬно ориентироВаннЫЙ

ЗАКОНЫ

SOUZVECHE.RU
ПоДроБНее о тоМ, 

КаКИе ЗаКоНы 
встУПят в сИлУ  

в яНваре -  
На НашеМ сайте

Подготовил■Павел■РОДИОНОВ.

«властЬ - Не в ПреЗИДИУМе  
сИДетЬ И На МашИНе еЗДИтЬ»

ОТВеТСТВеННОСТь

Столичные вокзалы будут отставать от обновленного  
саратовского.


